



ことしば



2月号

【学校教育目標】 「挑戦し、未来を拓く『琴芝っ子』の育成」

次への一歩を ～ブレーキとアクセル～



校長 藤本 満士



立春間近で、暦の上では春が始まると言われていますが、今年も寒波が訪れ、日本中が震える日が続いています。1月下旬には、校庭が真っ白になるほど雪も積りましたが、休み時間に友達と雪遊びをしたり、池の氷の厚さに驚いたり子どもたちのたくましさを感じます。

令和4年度の子どもたちの成長を見るにつけ、気が付けば素敵な日記を書くことができるようになった1年生、作物に毎日水をやり成長の喜びを知った2年生、地域をまわり琴芝の町を探検した3年生、生活を振り返りゴミや環境について調べた4年生、タブレット端末を使って上手に学習したりSDGs等世界の課題についてまとめた5年生、学校の縁の下の力持ちとして、委員会や低学年のお世話等を頑張った6年生と学校生活のさまざまな場面で活躍することができました。そんな子どもたちだからこそ、さらなる挑戦をし、大きな飛躍をするために大切なことは何かということをお話から考えさせられたのです。

オートバイや自動車をつくる「ホンダ」という会社を知っていますか。まだ、ホンダが小さな会社だったころ社長の本田宗一郎さんは、社員にこう問いかけます。「ブレーキはなんのためにあるんだ」と。社員はみな「止まるためです。」と答えました。本田さんは社員に「夢」を語り始めます。その答えが「ブレーキは、速く走るためにあるんだ。ブレーキがあるからこそ、速く走る車を作れることができる。」でした。このような柔軟な発想で性能のいいスピードの出る車に開発にチャレンジしたそうです。そして、世界最高峰の自動車レース「F1」にチャレンジし試行錯誤の末に世界一になったそうです。



学校生活というアクセルとは、もちろん子どもたちの活動や様々な体験のことです。では、ブレーキとは、みんなで協力するための決まり（ルール）を守ることや、安心して生活するための思いやりの行動だと思えます。とかく速く走ること（アクセル）が目立ちますが、そのためにはまず優秀なブレーキ（決まりの順守や思いやり）があるのだと、しっかり心にとめていきたいものです。琴芝小学校の子どもたちは、元気に挨拶できたり、一生懸命に物事に取り組んだり、学習においてICTを十分使ったりすることができます。

学校でも家庭でもブレーキとアクセルの両方をしっかり高めて、子どもたちの可能性をより伸ばしていければと考えています。

ご案内 「えがおdeサロン」へようこそ

お子様の健やかな成長を願ったり、子供が笑顔で毎日を過ごせたりすることは保護者の皆様の切なる思いと思えます。今年度も2月17日（金）の参観日の前の時間（12時30分～13時30分）に第2校舎の2階地域交流室において、こどもえがおサポートチームと宇部市教育委員会の主催で「えがおdeサロン」を開催します。お気軽にお立ち寄りいただき、保護者の皆様の交流を深められたらと思います。子育てについて相談していただくこともできます。未就学児のお子様も、ぜひいっしょにお越しください。詳しくは右の案内をご覧ください。

～こどもえがおサポートチームとは～

スクールソーシャルワーカー、こどもえがおサポーター（先輩ママさん）が、子育てに関する質問や疑問に答えたり、悩みを抱えるご家庭を支援したりするチームです。

琴芝小学校 保護者の皆様
「えがおdeサロン」のお知らせ

参観日に合わせて、下記のほか、「えがおdeサロン」を開催します。
～えがおdeサロンとは～

保護者の皆様にご迷惑をおかけする恐れがあります。お子様の安全・健康を最優先とし、適切な対応がとれるよう学校のご協力、保護者の方の協力をお願いいたします。

2月17日（金）
12時30分～13時30分
【場所】 2階 地域交流室

子育てのお悩み、お聞きします！
ご質問もお待ちしております！

待機場所としてご利用ください。

主催 宇部市教育委員会
「こどもえがおサポートチーム」

「こどもえがおサポートチーム」は、スクールソーシャルワーカー、こどもえがおサポーター（先輩ママさん）が、悩みを抱えるご家庭を支援するチームです。

※新型コロナウイルスの感染拡大状況により、開催内容を変更することがあります。



2月の行事予定



新型コロナウイルス感染拡大防止のため、行事の急な変更などがあるかもしれません。ご理解とご協力をお願いいたします。

日	曜	学 校 行 事 等	日	曜	学 校 行 事 等
1	水		16	木	
2	木		17	金	参観日(5時間目) 学級懇談会 えがお de サロン
3	金	仮入学(全校4時間授業)	18	土	
4	土		19	日	
5	日		20	月	
6	月		21	火	学校運営協議会
7	火	口座振替	22	水	5時間授業
8	水	5時間授業	23	木	(祝)天皇誕生日
9	木		24	金	
10	金	委員会活動	25	土	
11	土	(祝)建国記念の日	26	日	
12	日		27	月	
13	月		28	火	
14	火				
15	水	クラブ活動			

<令和5年 3月の主な行事予定>

1日(水) 5時間授業	16日(木) 卒業式準備
3日(金) 6年生を送る会 委員会活動	17日(金) 卒業証書授与式
8日(水) 職員会議	1~4年家庭学習日
10日(金) 卒業式予行練習	20日(月) 4時間授業
13日(月) 6年生4時間授業	21日(火) 春分の日
14日(火) 6年生4時間授業	23日(木) 4時間授業 給食終了
15日(水) 5時間授業	24日(金) 修了式 大掃除
	30日(木) 離任式

<<来年度の1年生にプレゼント～6年生といっしょに～>>

1年生の生活科の学習で、来年度の1年生に向けて、自分たちが育てたアサガオの種をプレゼントするためのお手紙づくりをしました。6年生が1年生を手伝いながら、袋を作って種を入れたり、メッセージを書いたりしました。卒業生と先輩になる新2年生とで、最後には素敵なプレゼントができました。新1年生が入学してくるのが楽しみです。本校ホームページでは、他にも学校での活動の様子を紹介していますので、是非ご覧ください。



<<令和4年度 山口県読書感想画展覧会のお知らせ>>

2月3日(金)から9日(木) ※9日は15時まで 宇部市立図書館展示室にて感想画コンクール宇部支部審査会において、県に出品した作品の展示が行われます。是非ご鑑賞ください。